



PROYECTO DEPORTIVO
PARAPENTE
Y
PARAMOTOR

RAMON MORILLAS



En su dilatada carrera, el piloto Ramón Morillas Salmerón ha conseguido desarrollar el potencial del parapente y paramotor; llevándolos a niveles insuperables; además, ha contribuido a posicionar el deporte aeronáutico Español en alto nivel internacional.

Podemos destacar, entre sus logros, conseguir 4 títulos de Campeón del Mundo de paramotor y batir en varias ocasiones, los Records Mundiales de Distancia y Altitud en paramotor. Teniendo en su poder actualmente, el récord mundial de distancia –Jerez/Lanzarote 1.105 km , sobre el Océano Atlántico en 2007- y el record mundial de altitud –sobrevolando la montaña Masherbrum 7.821 m en el Karakorun Paquistaní, en 2009.

Su trayectoria ha sido reconocida con la MEDALLA DE BRONCE al MERITO DEPORTIVO (Consejo Superior de Deportes) y la CRUZ al MERITO AERONAUTICO con DISTINTIVO BLANCO (Ejercito del Aire).

La FEDERACION AERONAUTICA INTERNACIONAL le ha acreditado con el Diploma Anne Welch (2006,2007 y 2010) y Paul Tissandier (2003) –ver <http://www.fai.org/awards/fai-general-awards->. Ramón es deportista de élite desde 1997 hasta la actualidad.

El piloto forma parte del selecto grupo de atletas que participan en la competición más dura del parapente sin motor. RED BULL X-ALPS; que atraviesa los Alpes desde Salzburgo a Mónaco en una vertiginosa carrera de fuerza física y vuelo en térmica.

Se suma , además, su pasión por la exploración aérea, tanto en vuelo libre como en paramotor -ver currículum-, podemos concluir que Ramón es uno de los atletas más completos del panorama aeronáutico internacional.



COMPETICIONES

MUNDIAL PARAMOTOR

En esta temporada de 2012, en el calendario de competición hay una cita ineludible que es el **CAMPEONATO MUNDIAL DE PARAMOTOR** en Marugán (Segovia), 25-31 de agosto. En el que Ramón dedicará todos sus esfuerzos en su entrenamiento personal. A la par de ocuparse, en su categoría de seleccionador y entrenador del equipo nacional de paramotor, de llevar a España a su mejor clasificación tanto en individual como por equipos.

El deportista ha participado en seis ediciones de Campeonato Mundial de los que se ha proclamado 4 veces campeón (1997, 2001, 2003 y 2007). Este será su séptimo mundial.

CARRERAS DE VELOCIDAD Y HABILIDAD

En los últimos años una nueva modalidad dentro del paramotor ha surgido a las demandas del público y los deportistas. Básicamente, consiste en carreras en circuitos cerrados entre pilonas inflables, con unos recorridos que ocupan poco espacio; de tal manera que el público puede disfrutar de una visión completa de este deporte tan espectacular.

Ramón, en estas últimas temporadas, ha sido precursor de estos eventos. Tanto, como participante, como asesor técnico y organizador.

Es evidente que este tipo de competiciones van ganando fuerza y adeptos, ya que la repercusión en medios es muy alta, por su espectacularidad y por conseguir llegar al público. Podemos destacar los eventos **FLY GAMES** y **SLALOM MANIA**. Ambas pujando por la Copa del Mundo Internacional.



www.youtube.com

search: Fly Games World 2011 - Mundial de Paramotor - Oficial Video

Tras el éxito del evento en la playa DE SANTOS (BRASIL) NOVIEMBRE 2011, este año estan previstas las pruebas de FLY GAMES SERIES 2012.

La primera durante el evento internacional LAS CANDELAS- La Puebla de los Infantes (Sevilla) 03 Feb a 05 Feb 2012 . La segunda en la TOSCANA italiana durante el mes de mayo y, la gran final, nuevamente en Brasil. Ramón tiene confirmada su participación en todos ellos.



EVENTOS Y EXHIBICIONES

Son varios los eventos donde el piloto es invitado a participar, en ellos realiza exhibiciones de vuelo acrobático, demostraciones y conferencias; de el calendario anual destacamos aquí:

- Las Candelas: 3, 4 y 5 febrero
- Expedición ruta de los volcanes Mexico: marzo, abril
- Entrenamientos selección paramotor Marugan (Segovia): 26 a 29 abril
- Campeonato de España Parapente: 23 a 30 junio
- Campeonato España Paramotor:14 a 17 junio
- Expedición amazonia Brasil: fecha sin determinar
- Expedición Pakistán: julio, agosto
- Mundial Paramotor: 25 agosto a 2 septiembre
- Flygames Playa de Santos Brasil: diciembre



EXPEDICIONES

Como viene siendo habitual en las últimas temporadas, Ramón participa en aventuras y expediciones, además de intentar nuevos retos deportivos.



Estas actividades van acompañadas de la realización de documentales para diferentes televisiones del mundo en las que relatan sus experiencias en cada una de ellas.

Como colaborador en las expediciones organizadas por Sebastián Álvaro, creador del programa TV-Española AL FILO DE LO IMPOSIBLE, este 2012 volverán a hacer exploración aérea en diferentes partes del mundo. Tras los éxitos en las expediciones a Pakistán de 2009-2010-ver curriculum-, este año regresarán al Karakorum con nuevos retos.

En paramotor seguirán realizando vuelos de gran altitud en las zonas cercanas al K2 y, en vuelo sin motor, travesías de vuelo vivac en los valles más recónditos del paisaje pakistaní.



Para la cadena brasileña GLOVO TV (la más importante del país) el piloto colabora como especialista en desafíos junto con el piloto brasileño Lu Marini. En 2010 llevaron a cabo una expedición en el pantanal brasileño de 20 días de duración que fue emitida en una serie de cinco programas. Para 2012 viajarán a México a realizar una travesía de 1.000 km por la Ruta de los Volcanes desde el Atlántico al Pacífico. Donde tienen previsto sobrevolar algunos de los volcanes más famosos del país, POPOCATEL, COLIMA, ORIZABAL, etc., además de visitar desde el aire ruinas precolombinas como TEHOTIGUCAN y EL PAJIN, entre otros.



El piloto esta siempre predispuesto a colaborar en expediciones que sean interesantes y atractivas con lo cual al final de cada temporada participa en uno o dos eventos más de los que tiene planificado. Por ejemplo, al término de 2011 participó en un documental para la TV japonesa TOKIO TV sobre animales salvajes en Kenia.

De esta faceta deportiva, dedicada a la aventura, Ramón da cuenta en todos los medios con los que habitualmente colabora tanto del mundo de la aeronáutica como prensa generalista.



Toma cada vez mas peso las Conferencias y charlas a las que es invitado el piloto para hablar acerca de su trayectoria deportiva. Convirtiéndose en un instrumento de divulgación tanto de sus logros como de los patrocinadores que lo apoyan; además, de un elemento valioso para la promoción del deporte. A diferencia de otros conferenciantes, en las charlas de Ramón se organiza paralelamente la toma de contacto con el deporte del parapente ejecutando vuelos en biplaza y exhibiciones por parte del piloto.

En los últimos años ha llevado acabo conferencias en diversos organismos. Señalamos principalmente:

JORNADAS DE MONTAÑA DE MADRID, organizadas por Ramón Portilla.

CICLOS DE AVENTURA Y MONTAÑA del BBK de Bilbao.

TIEMPO DE AVENTURA de la organización Sarabastal en Caspe.

JORNADAS DE MONTAÑA Cabra (Córdoba) entre otras.

Es por eso que destacamos esta actividad ya que creemos que es de gran importancia para los patrocinadores y colaboradores de los proyectos deportivos de Ramón Morillas.



Hasta aquí una breve exposición de lo que será el proyecto deportivo de Ramón en 2012. Para más información seguir al piloto en su Facebook, en la página:

www.ramonmorillas.com

Para contactar:

ramon@draconexion.com

666 522527